

## Der Organisator über das Highlight "Motorsport-Arena"

28.11.2014



Sich einmal fühlen wie ein Rennfahrer. Dieser Traum kann bis zum 07. Dezember wenigstens zum Teil für einige Besucher der Essen Motor Show 2014 wahr werden. Denn auch in diesem Jahr wurde wieder eine der Messehallen zur Motorsport-Arena verwandelt. Quietschende Reifen, der Geruch nach verbranntem Gummi und jede Menge Adrenalin gibt's vor Ort. Unser Reporter hat sich mit dem Organisator des Ganzen unterhalten.

### **Anmoderation:**

Sich einmal fühlen wie ein Rennfahrer. Dieser Traum kann bis zum 07. Dezember wenigstens zum Teil für einige Besucher der Essen Motor Show 2014 wahr werden. Denn auch in diesem Jahr wurde wieder eine der Messehallen zur Motorsport-Arena verwandelt. Quietschende Reifen, der Geruch nach verbranntem Gummi und jede Menge Adrenalin gibt's vor Ort. Unser Reporter hat sich mit dem Organisator des Ganzen unterhalten.